



久万高原町立明神小学校
令和7年10月7日 発行

〒791-1204 久万高原町東明神甲 698-1
発行責任者 校長
『明神小学校ホームページ』
<https://myoujin-e.esnet.ed.jp/>

アートはいつも明神っ子のそばに

図画工作科主任

「先生見て！きれいだよ！」子どもたちは弾けるような声で、私たちを呼び止めてくれます。絵筆洗いのバケツの中に現れた紫色の渦、枝先の葉の雨粒のシャンデリア、教室の天井に映し出された虹色のスペクトル……。何気ない毎日に潜む美しい瞬間をとらえる感受性には、いつも驚かされます。

夏休み明けには、久万高原町出身の日本画家伊藤正次さんと愛媛大学生から、黒板アートが子どもたちに贈られました。宿題の詰まった重いランドセルを置くのも忘れて、見入っていた子どもたち。

「ええっ、この色どうやってつくってるん？」「これ何やろ、どういう意味かなあ？」などの感動のつぶやきから、鮮烈な驚きに心を揺さぶられたことがよくわかりました。洗練された芸術に触れ、作者の意図や込められた願いに思いをはせていた子どもたち。幼少期にこのような他者への共感性を高める経験ができることを、うらやましく思いました。

さらに幸いなことに、久万高原町内には久万美術館、久万青銅之廻廊をはじめとしたミュージアムが複数あり、各地でイベントが催されるなど、様々な芸術に触れる環境が整っています。また図画工作科では、表現活動と鑑賞活動を通して、つくり出す喜びを味わっています。近年はICTの活用で、タブレット端末のカメラ機能を使ってコマ送り動画を作成したり、プログラミングツールを使ってデジタル模様を作ったりする学習活動も設定されており、子どもたちは時間を忘れて取り組み、休み時間になっても創作を続けています。

穏やかな時間が流れる自然豊かな環境と、日常に落とし込まれたアート体験によって、子どもたちは着実に豊かな情操を育んでいると感じます。人生を彩ってくれるアートの扉を子どもたちとともに開けてゆくの、楽しみでなりません。

郡陸上運動記録会

10月1日(水)に3~6年生の6名が、郡陸上運動記録会に参加しました。5年生1名はソフトボール投げで1位となり、県陸上運動記録会に出場します。

小学校最後の陸上記録会の日が、晴れになってうれしかったです。他の学校の人々の走り方や態度を見て、とても勉強になりました。これまで練習してきた成果を十分に出せたと思います。みんなで協力してきた思い出は、中学生になっても忘れません。

(6年)



宿泊体験学習

9月9日(火)、10日(水)に、5年生の3名が、町内の5年生と共に、大三島少年自然の家宿泊体験学習に参加しました。

少年自然の家での体験は、ほくにたくさんのことを教えてくれました。友達と協力することの大切さや、自然の中で過ごすことの楽しさです。

この経験を、これからの学校生活に活かしていこうと思います。

(5年)



ぼくは、一人で寝るのが初めてで、きん張っていました。でも、他の小学校の人がとてもやさしくて、楽しい思い出ばかりになりました。来年の修学旅行が、今から待ちきれません。

(5年)



自然の家に着くと、まずお昼ごはんを食べました。そのあと、海遊びを楽しみました。海では、きれいな形や丸い貝がらを見つけられてうれしかったです。

(5年)



サッカー教室

9月24日(水)に愛媛FCによるサッカー教室が開催されました。トップチームの選手と楽しく体を動かしました。

サッカー選手が、ボールを高くけり上げるのを見てすごいと思いました。みんなとサッカーをして楽しかったです。サッカーとフットボールのちがいについて、知ることができました。

(3年)



10月

行事予定

11月

- 8日(水) 11日(土)の繰替休業日
- 11日(土) 運動会準備
- 12日(日) 秋季大運動会
- 13日(月) 秋季大運動会予備日
- 14日(火) 運動会の繰替休業日
- 16日(木) 防災センター見学(3~6年)
- 22日(水) 見学遠足※給食なし



- 10日(月) 県陸上運動記録会(5年生1名出場)
- 12日(水) やまびこ号
- 13日(木) 郡教研※午後停業(給食あり)
- 16日(日) 人権参観日・明神文化祭
- 17日(月) 繰替休業日

※ 行事予定は変更になる可能性があります。ご了承ください。

